



# Président central

## *rapport annuel 2009 CSCBB*

---

Mesdames et messieurs

A l'assemblée générale du CSCBB du 8 mars 2009 j'ai été élu avec 61 voix en tant que président central, en remplacement de Jürg Nydegger. Durant l'assemblée Walter Rusterholz, Vice-président et responsable des chiens de travail, ainsi que Carmen Kälin, caissière, ont démissionnés. Heureusement les deux ressorts ont pu être pourvus ad intérim par Monica Quadroni, caissière, et Adrian Scheidegger, chiens de travail. L'assemblée générale a refusé les comptes sur proposition de Peter Probst.

La révision extraordinaire de la comptabilité du CSCBB a été faite le 19 avril 2009 par Mme S. Schönauer, experte en comptabilité et finance, avec certificat de capacité fédéral, Mme C. Kunz, membre technique et M. P. Probst, chef de la commission d'expertise. Les réviseurs extraordinaires proposent à l'assemblée générale d'accepter les comptes corrigés et de donner quitus au CC 2008. Le rapport de la révision extraordinaire est disponible pour les membres de l'AG.

A la première séance du CC du 17.3.2009 les différents ressorts ont été examinés et complétés de manière profitable. Les tâches, les compétences et les responsabilités ont été nouvellement définies. Les séances du CC ainsi que les préparations sont faites online et se terminent avec un procès-verbal. La confiance, l'acceptation et le partage du savoir facilite la collaboration entre les membres du CC et favorise la gestion et l'assurance de la qualité au sein du CSCBB. Le CC revendique le principe de la collégialité.

Les comptes du CSCBB ont été mis à jour pour le 31.12.09 avec énormément d'engagement par Mme Monica Quadroni. Les mutations des membres ont utilisés beaucoup de ressources.

Le site internet du CSCBB est entretenu et perfectionné avec beaucoup de compétences par Mme Eva Wolfsberg. Nous devons pouvoir mettre à disposition des lecteurs internet des articles encore plus actuels sur des manifestations couronnées de succès, des succès personnels, des mutations, de la presse du cœur!... Le chemin à suivre n'est pas encore entièrement défini et ne satisfait pas encore en tout points.

Certains groupes locaux ne s'engagent pas encore assez concrètement dans les activités du CSCBB. Le sens du devoir des présidents des groupes locaux par rapport au CSCBB devrait être perçu et mis en œuvre de manière plus intense. Le CSCBB a besoin non seulement d'un apport financier mais aussi d'une coopération personnelle et logistique.

Mme Julia Birrer met son mandat au CC, secrétaire du CSCBB, à l'assemblée générale 2010 à disposition. Je la remercie vivement pour l'excellente collaboration et pour la rapidité avec laquelle elle traitait les affaires au profit du public et des membres du CSCBB.

Je considère le bilan de l'année 2009 dans une large mesure positif et je me sens tenu d'optimiser encore les affaires opératives et le management de qualité.

Heinz Müller

Président central CSCBB